

HIO 教区新報 YOG

発行所　浄土真宗本願寺派 兵庫教区教務所
〒650 神戸市中央区加納町6丁目3番1号
(本願寺神戸別院内)
電話 神戸(078)393-5949(代)
〔編集〕教区基推委広報部

1995. 5. 89号



成徳学園講堂での法要のようす

淡路震災・阪神大震災総追悼法「信心の在」

総追悼法要を勧修

「信心の確立が最大の復興」

中島通5—3—1) 三階の講堂にて、大谷範子お裏方様のご臨席のもと勤修した。法要に先立ち全国から本山に寄せられた義援金二億円の目録が北島経昭総務から土基謙教教務所長に伝達された。

午後二時過ぎ献華・献灯・献香の後、行事鐘が鳴り響き、法要が開始された。

土基教務所長を導師に、各組長や被災寺院から七十人との出勤僧侶や楽人ににより、遺族門徒を代表して宝塚市

敵かに阿弥陀經を誦誦し、五百人余りの参拝者のもとで営まれた。

お裏方様ご焼香の後、読経中の代表焼香では、本願寺を代表して北島経昭総務教区を代表して九折舜壽宗会議員、菅義成宗会議員、田中法劍教区会議長、山本宣昭組長会代表、さらに遺族住職を代表して寺族三人を亡くされた豊原大成師(阪神西組西福寺住職)、

戸湊組尊光寺門徒)から「あの日のことは遠い昔のことのようにも、昨日のことのようにも思えます。単なる復興ではなく、何事があつても崩れることのない「仏法の城」、信心の確立が我々に課せられた最大の復興である」と決意を込めた謝辞を述べ、恩徳讚・み仏にいだかれて斎唱の後、参拝者全員が焼香し、三時半過ぎ終了した。

◆一億総評論家と言われる陀様に生かされている私と頂けたら、法衣を着ている私であるたとえ自分が何とも恥ずかしいの僧侶の一人となるべきだろう。

卷之三

「当たり前」この言葉を今ほど強く感じるこではない◆あの一月十七路大震災。と方々の尊い命全くその言葉◆今までには、が「まっすぐ」とも「当たり前」。これが「斜いたら、どう?お茶を飲み恋を食べて「当たり前」とし生きるもの頂き、自分の「当たり前」のが、「生か私であつたとらう。「阿弥されれている私法衣を着てい家と言われるが、今こそ肝連日話題に事地下鉄サリン真理教の一連如來の「本願」」を訴え、話真の浄土真宗となるべきだ

教区だより		5・6月	
5月10日（水）～12日（金） 推進専從員中央研修会	本 山		
11日（木） 組住職寺族同朋講師団協議会		1 時半	
14日（日） 門推総会・研修会	揖竜東組西信寺		
15日（月）～16日（火） 別院常例法座・降誕会 近藤龍樹師		1 時半	
17日（水） 布教団役員会		1 時半	
18日（木） 保育連盟総会		3 時	
18日（木）～19日（金） 中央推進委員定期総会	本 山		
19日（金） 少年連盟総会・研修会 愛生園・光明園降誕会 近同推35回総会		2 時	
	本 山		
21日（日） 江並教堂永代経法要			江並教堂
25日（木）～26日（金） 仏婦総会・幹部一泊研修会			クリスタルタワー・サンホテル
27日（土）～28日（日） 近畿ブロック仏青連盟連絡協議会			奈 良
29日（月） ビハーラ兵庫役員会 ビハーラ兵庫総会・研修会		10時半 1 時	
30日（火） 教区基推委総会			10時半
31日（水） 社推協評議員総会			1 時半
6月2日（金） 教区門徒総代会総会			1 時半
3日（土） 第一土曜佛教講座 川添泰信師			1 時半
4日（日） 永代経開闢法要			大谷本廟
8日（木）～9日（金） 教区ビハーラ事務担当者会議			
13日（火）～14日（水） 組長・副組長・組相談員合同研修会			三好屋グランドホテル



4月28日摄影

敬弔 関泰教師（せき・たいきょう）＝姫路中組正龍寺住職（みやこひめじゆうぐみ しやくじゆうしゆうしょく）三月三十日、七十四才で往生。葬儀は四月一日、正龍寺で。「淨音院釋泰教」。昭和四十八年から住職在職二十二年。その間昭和五十二年から昭和六十年まで副組長を務めた。

堀善照師（ほり・ぜんしょう）＝阪神西組常源寺住職（はんしんせいぐみ じょうげんじゆうしょく）四月六日、八十二才で往生。密葬は四月八日、常源寺で。「光明院釋善照」。昭和二十七年から住職在職四十三年。その間昭和四十年から昭和四十八年まで組長を務めた。

奏鑑子さん（はた・いっこ）＝姫路南組教念寺前々坊守（ひめじひなんぐみ きょうねんじまへまへしゆうし）四月九日、九十七才

都市開教を希望の方に
振興金庫申込み受付中

例年のことおり、京阪神都巿圏における都市開教を促進するため財源対策の一貫として都市開教振興金庫を設け、貸付申込み者を募集いたします。

なお、貸付の受付は平成七年四月より五月末日までです。ご希望の方は教務所内、都市開教兵庫支部

(担当赤松)までお申込み下さい。詳しい貸付要項をお送りいたします。

本願寺神戸別院改築
兵庫教区教化センター設立 建設工事進捗状況

敬
用

「白華院釋尼妙
教念寺で。」

江並教堂
ノ・チサホル
奈良
10時半
1時
10時半
1時半
1時半
1時半
大谷本廟
本山
子屋ガラドホル

関泰教師(せき・たい)

教念寺で、
白華院釋尼妙

被災地で花まつり



別院仮本堂での組長会

3月31日(花まつりを神戸東組妙善寺(上田泰朗住職)で。大分教区、兵庫少く連盟で。吉岡美恵子ミニコンサート、人形劇、ピンゴー。兵庫教区少年連盟の呼びかけにより三十一日から四月四日まで六会場で全国から各々の企画で被災地での花まつりを開催。

4月1日(第一土曜仏教講座を別院で。講師は長岡晃澄師(本願寺社会部長・姫組金蓮寺)テーマは「支えあい、共に生きる」◆仏事連理理事会を別院で◆花まつりを神戸東組西林寺(藤川正敏住職)で。北海道・東京教区、全青協、穴粟組願寿寺の藤井慧乘住職と仏婦会員、山崎児童合唱団がスタッフで。花まつり音楽会など◆2日(永代経開闢法要を大谷本廟で◆花まつりを阪神東組專正寺(加藤亮樟代務住職)で。滋賀・京都・奈良教区の仏青、兵庫少年連盟で。餅つき大会など◆花まつりを淡路島

の北淡町で。大阪教区仏青連盟、兵庫少年連盟で。るんびに太鼓(茨木東組西福音寺)、紙芝居、ビンゴゲームなど◆4日(同兵宗連学習会を別院で。講師は杉本昭典師(北摂組光澤寺)◆年連盟で。吉岡美恵子ミニコンサート、人形劇、ピンゴーム。兵庫教区少年連盟の呼びかけにより三十一日から四月四日まで六会場で。信徳寺では東海教区、大青協、兵庫少年連盟で。

3月31日(花まつりを神戸東組妙善寺(上田泰朗住職)で。大分教区、兵庫少年連盟で。吉岡美恵子ミニコンサート、人形劇、ピンゴーム。兵庫教区少年連盟の呼びかけにより三十一日から四月四日まで六会場で全国から各々の企画で被災地での花まつりを開催。

3月31日(花まつりを神戸東組妙善寺(上田泰朗住職)で。大分教区、兵庫少年連盟で。吉岡美恵子ミニコンサート、人形劇、ピンゴーム。兵庫教区少年連盟の呼びかけにより三十一日から四月四日まで六会場で全国から各々の企画で被災地での花まつりを開催。

平成六年度定期教区会が三月三十一日、別院仮本堂で開催され、平成七年度兵庫教区一般会計歳計予算案を含む八議案と仏教壯年連盟規約の一部を変更する区令案の法規議案を審議し、可決された。

議案上程に先立ち土基督教所長より阪神・淡路大震災についての見舞いと教災についてのお見舞いと教区内、本山をはじめ各教区内からの救援活動に対するお礼を述べ、被災の寺院が一カ寺も残すことなく復興ができるよう協力を要請した。

また、別院改築・教化センター設立に関する件として、工事は再開したものとし完成時期のめどもたつてお

歳款	入			出			歳款	平成7年度 兵庫教区一般会計歳計予算												
	目付	成務	課交助事人冥入収入見	目業進会進	事動進	修研教対伝材推教開	修化策道	進化教事	務進	理策	関係	平成6年度予算額	平成7年度予算額	対比(△減)						
賦宗	各地	蓮如記	越入	推委員	運動推	研教對	傳材推教開	員助	所印耗品書光張弔外	管院備	合	予算額	予算額	△19,880,000						
賦宗	各地	蓮如記	越入	推委員	運動推	研教對	傳材推教開	員助	所印耗品書光張弔外	管院備	合	予算額	予算額	△19,880,000						
金	金	費	費	金	金	入	金	金	計			平成6年度予算額	平成7年度予算額	対比(△減)						
賦	宗	各	地	蓮	如	記						43,990,000	63,870,000	△19,880,000						
金	金	費	費	金	金	入	金	金	計			15,570,000	16,025,000	△455,000						
賦	宗	各	地	蓮	如	記						5,330,000	4,730,000	600,000						
金	金	費	費	金	金	入	金	金	計			10,240,000	9,930,000	310,000						
賦	宗	各	地	蓮	如	記						0	1,365,000	△1,365,000						
金	金	費	費	金	金	入	金	金	計			3,000,000	4,000,000	△1,000,000						
賦	宗	各	地	蓮	如	記						2,050,000	2,600,000	△550,000						
金	金	費	費	金	金	入	金	金	計			420,000	320,000	100,000						
賦	宗	各	地	蓮	如	記						8,600,000	0	8,600,000						
金	金	費	費	金	金	入	金	金	計			13,000,000	6,900,000	6,100,000						
賦	宗	各	地	蓮	如	記						86,630,000	93,715,000	△7,085,000						

教区予算は八六六三万円

7.5%減初めて借入金設定

平成六年度定期教区会が三月三十一日、別院仮本堂で開催され、平成七年度兵庫教区一般会計歳計予算案を含む八議案と仏教壯年連盟規約の一部を変更する区令案の法規議案を審議し、可決された。

議案上程に先立ち土基督教所長より阪神・淡路大震災

災についてのお見舞いと教災についてのお見舞いと教区内、本山をはじめ各教区内からの救援活動に対するお

寺を述べ、被災の寺院が一カ寺も残すことなく復興ができるよう協力を要請した。

また、別院改築・教化セ

ンター設立に関する件とし

て、工事は再開したものとお

り、借入の設定をしな

くてはならないと説明した。

また、平成七年度は第二

次基幹運動基本計画の第三

期にあたり、明後年度は第

二回御同朋総集大会の計画年度であり、第二次計画期間の総仕上げの年度。数多くの難関を乗り越え精一杯の努力を重ねていかなくてはならないと決意を述べた。

料の大幅な歳入減が見込まれ、支出を大幅に抑制し、繰越金千三百円を見込んでも八百六十万円の不足となり、借入の設定をしなくてはならないと説明した。

また、平成七年度は第二次基幹運動基本計画の第三期にあたり、明後年度は第三回御同朋総集大会の計画年度であり、第二次計画期間の総仕上げの年度。数多くの難関を乗り越え精一杯の努力を重ねていかなくてはならないと決意を述べた。

一部を改正することを承認頂きたいと述べた。

また、阪神・淡路大震災の一部を変更する宗

則」にもとづいて、区令の一部を改正することを承認頂きたいと述べた。

また、阪神・淡路大震災の一部を変更する宗